
       

VIDAS... 

 

Em toda minha vida eu sempre aprendi sobre moral, imagem, educação e 

comportamento. Durante muito tempo, arquei com isso, mantendo a imagem que as 

pessoas desejavam ver de mim e, na maioria das vezes, aquilo que não era. 

Acontece que isso cansa, ter que manter a postura de algo que você não é ou ter 

que ficar “na linha” o tempo todo... Uma hora, você vai cair, querendo ou não. Isso 

acontece porque eu sou humana, nós somos humanos. Hoje eu entendo que não há nada 

de errado em errar, e sim em julgar algo que alguém pelo menos tentou fazer. Às vezes, 

fico pensando em como seriam as coisas se nós as fizéssemos por nós mesmos e não 

pelos outros.  

Eu poderia fazer disso uma história fictícia com uma moral bem forte, mas é só 

olhar a sua volta, cada um tem uma história e cada história é única, você não é menos 

que ninguém e sua história está só começando. Olhe para frente e mantenha-se de pé, 

não precisa ser necessariamente “na linha”, mas precisa ser do seu jeito! Viva, faça, 

cresça e não pense sobre o que estão pensando sobre isso, apenas decifre e ignore, pois a 

vida é só uma passagem para ser feliz. 
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